



Gegangen bist du aus unserer Mitte, aber nicht aus unseren Herzen

Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,  
die wir beim Abschied von

## **Emil Hungerbühler-Verspuij**

erfahren durften.

Es ist uns ein grosser Trost zu wissen, dass ihm so viele Menschen  
so viel Liebe, Freundschaft und Achtung entgegengebracht haben.  
Danke für all die Umarmungen und das Mitempfinden unseres  
Verlustes.

Danke auch für die Blumen und Geldspenden die uns erreicht haben.

Besonders danken wir:

Herrn Pfarrer Mathes für die tröstende Worte am Grab und die  
einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier.

Frau Dr. Sabina Schacher für die liebevolle Begleitung während  
seiner Krebserkrankung

dem Team der Tagesklinik Geeren

sowie allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten,  
die Emil die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Erinnerung an ihn lebt weiter.

Seuzach, im März 2017

Die Trauerfamilie